PP.7



ACUSACIONES DOMINAN LA DISCUSIÓN DEL PEF 2026

En medio de un acalorado debate por los recortes a la seguridad, tras el asesinato de Carlos Manzo, se aprobó la propuesta de Presupuesto en lo general MÉXICO P. 7

ADVIERTEN MÁS DE MIL 700 RESERVAS

Avalan el Presupuesto 2026 entre polémica por caso Manzo

Debate. La oposición en San Lázaro criticó los recortes en los diferente rubros, sobre todo en el Fondo de Aportaciones a la Seguridad Pública

YALINA RUIZ

En medio de un acalorado debate por los recortes a la seguridad, luego del asesinato de Carlos Manzo, alcalde de Uruapan, el Pleno de San Lazaro aprobó en lo general el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2026, que contempla 10 billones 193 mil 683.7 millones de pesos.

Con votos 358 a favor y 133 en contra, los diputados aprobaron el PEF 2026; hoy se pasará a la discusión en lo particular, donde se espera que se presenten al menos 1708 reservas, así como nuevas reasignaciones presupuestales que afectarían a los órganos autónomos, principalmente a los que integran el Poder Judicial.

Con un recinto legislativo inundado de sombreros manchados de rojo y varias pancartas para exigir justicia por el asesinato de Carlos Manzo y del lider de los limoneros, Bernardo Bravo, Morena calificó a los opositores de carroñeros, mientras estos los acusaron de narcodiputados.

El diputado panista, Héctor Saúl Téllez criticó los recortes presupuestales en los diversos rubros sobre todo en materia de seguridad: "Este dictamen tiene 10 mil millones de pesos menos en seguridad pública para todo el país. Tiene también un recorte de 0.7% en términos reales del Fondo de Aportaciones a la Seguridad Pública, donde tiene precisamente recursos todos los municipios. Este recorte en materia de seguridad sólo confirma que hay un Estado ausente, que hay un Estado inactivo, que hay un Estado permisivo con la inseguridad y con el crimen organizado".

Mientras que el coordinador del PRI, Rubén Moreira, señaló que "hoy México exige justicia por Carlos Manzo, exige justicia por miles de mexicanos y mexicanas que están viviendo la violencia, que están viviendo la indolencia de gobernadoras y gobernadores que, en muchos casos, no hacen absolutamente nada", haciendo un llamando a cambiar el Presupuesto para los municipios así como para aumentar el sueldo a los policías.

"Carlos Manzo no murió por casualidad, lo mataron por denunciar, por señalar a este narcogobierno. Por ser incómodo a todas y todos los que mandan en el gobierno", aseguró el diputado del PRI, Carlos Mancilla, durante su posicionamiento. Sin embargo, los morenistas interrumpieron su participación para señalar a los dirigentes del PAN, PRIYMC de carroñeros. PERIÓDICO

ZIHRAS

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

PP,7

05/11/2025 LEGIS

LEGISLATIVO





DISCUSIÓN. Diputados del PRI colocaron sombreros "ensangrentados" y pancartas con la leyenda "¡Manzo Vivel" en el Pleno de San Lázaro en forma de protesta por el asesinato del alcalde de Uruapan.